

国際法について話す森川教授(右)と長沼氏



法学研究所公開講座

実務家招き教員と討論

法学研究所(前川亨所長)の「学生と市民のための公開講座」...

信をすることが重要だ」と述べた。これを受け、森川教授は既存の条約との関係や、米中露の大国が新協定交渉でどのような立場を取っているのか...

国際法教育に尽力 森川教授に感謝状 海上自衛隊 国際法の専門家として長年、大学院で海上自衛隊幹部候補生を指導して...



村松教授の講演を会員、学生らが熱心に聴講した

接する現在の先生方は、常に学ぶ姿勢を持たなければならぬ。現場から逃げない。現場が...

最終講義のご案内 (12月14日現在) 本年度末で14教員が定年退職される。最終講義を行うのは次の方々です。...

日本財政の健全化探る

政策科学シンポ 専門家ら多角的に議論



パネル討論で意見を交わす4人

大学院経済学研究所 策科学シンポジウム「日本の財政の行方」破綻は避けられるか...

避けられるか」が10月30日、約70人が参加して神田キャンパスで開催された。財政を研究分野とする外部の専門家2氏と経済学研究所の教員が日本の財政を健全化するための方策を話し合った。...

原田教授は地方財政の問題点を取り上げた。「地方交付税交付金が既にPB110という目標を立っているが、ゼロでは政府債務は減らず先送りするだけ」と指摘。...

生徒との関わり方学ぶ 第66回教育学会 小中高校の教員ら教育に関する卒業生でつくる「専修大学教育学会」...

知の発信

経済学部教授

中村 吉明



科研費採択研究から

変革の時代のライドシェアリング

タクシー業界からは強い反発があります。しかし、今後自動運転化が進むと車を所有する意味が薄れてきます。乗りたいときに乗って移動するという時代になってからシェアリングの制度を整えるのではなく、今のうちから緩やかに移行したほうが良い。...